



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

29 septembre 2023

Sylvestre FREZAL, Directeur général délégué et Secrétaire général, quitte le Groupe

D'un commun accord avec le Groupe, Sylvestre FREZAL a remis sa démission de son mandat de Directeur général délégué de Covéa.

Thierry DEREZ déclare : « *J'ai pour Sylvestre une rare estime. Au cours des dernières années, Sylvestre a énormément apporté au Groupe, à sa solidité et à ses transformations stratégiques : nous lui en sommes profondément reconnaissants.* »

Sylvestre FREZAL indique : « *Ces années au sein de Covéa auront été parmi les plus stimulantes, les plus intenses et les plus enthousiasmantes qui soient. Je suis très vivement reconnaissant à Thierry d'avoir pu être à ses côtés, avec l'ensemble des équipes, pour contribuer à l'essor de ce magnifique groupe. Le temps est venu pour moi de me tourner vers de nouveaux défis.* »

À propos de Covéa

Le groupe mutualiste Covéa est un leader européen de l'assurance et de la réassurance.

Covéa est un acteur financier solide et dynamique, premier assureur de biens et responsabilité en France à travers ses trois marques MAAF, MMA, GMF et 10^{ème} réassureur mondial avec la marque PartnerRe.

Acteur économique majeur des territoires, grâce à ses 24 000 collaborateurs en France et dans le monde, Covéa protège 11,5 millions de clients et sociétaires en France.

Contact presse

presse@covea.fr

01 55 50 69 42

[LinkedIn](#) • [Twitter](#) • [YouTube](#)

covea.com